

ART, EXPOSITION, BIEL/BIENNE

40 ANS PHOTOFORUM

Depuis sa fondation en 1984 par Francis Siegfried, le Photoforum PasquArt a joué un rôle crucial dans la promotion et la reconnaissance de la photographie en Suisse. Des premières expositions de petite envergure aux projets internationaux, le Photoforum a continuellement contribué à la diversité culturelle. Il convient de mentionner particulièrement le Prix Photoforum, qui s'est établi depuis 1993 comme l'une des principales plateformes pour la photographie en Suisse.

Avec un engagement passionné, le Photoforum a attiré des photographes suisses renommés à Bienne et leur a offert une vitrine. En 1987, le Photoforum s'est constitué en association et s'est immédiatement mis en réseau au niveau national et international. Le soutien continu de nos membres et de nos membres bénévoles du conseil d'administration nous permet de réaliser des expositions et des projets innovants qui favorisent les artistes régionaux et internationaux.

L'histoire du Photoforum montre le développement d'une petite, mais influente institution, qui s'adapte toujours avec flexibilité aux évolutions du paysage photographique, en saisissant les nouvelles tendances et courants.

HORAIRES D'OUVERTURE

Du 9 juin 2024 au 26 août 2024	12:00 - 18:00
Mercredi	12:00 - 20:00
Jedi	12:00 - 18:00
Vendredi	11:00 - 18:00
Samedi - Dimanche	



CONTACT

Photoforum Pasquart
Seevorstadt 71 / Faubourg du Lac 71
2502 Biel/Bienne

info@photoforumpasquart.ch
photoforumpasquart.ch

